



学校だより

横浜市立洋光台第一小学校

令和2年10月30日発行

令和2年度



『赤白青 みんな協力 洋一50』

校長 中村 智

「赤白青 みんな協力 洋一50」今年度の運動会のスローガンです。

雨天により1日延期となりましたが、18日(日)運動会を開催することができました。前日は、18日の天気が心配で何回も天気予報サイトを見ました。予報では、晴天とまではいかないまでも降水確率は低く、「何とかできそうだ」と、安心を覚えました。

18日(日)早朝。校庭は前日の雨の影響で水たまりが至る所にできていましたが、野球ベースのようなスポンジが大活躍し、水を吸い取る作業を職員が繰り返しました。その後、ラインを引いたり、学年エリア等のロープを張ったり、掲示をしたりと準備を進めました。

例年とは大きく違った運動会。限られた練習時間でしたが、洋一小の子どもたちは、洋一の「一」にあるように、これまでで一番の演技、一番の競技、一番の係の仕事、一番の応援、それぞれの姿を見せてくれました。体育の時間に学習してきたこと、お家で練習してきたこと、休み時間を使って準備を進めてきたこと等を発揮してくれたと思います。活躍や頑張りの様子は中面をお読みください。

赤白青。赤組の子どもたち、白組の子どもたち、青組の子どもたち、子どもたちの協力もいろいろな場面でみられました。運動会終了後、保護者の方にアンケート回答をお願いし、そのすべてを読ませていただきました。演技や競技、運営についてのご意見に加え、児童についての感想もよせられました。“高学年が下の学年の子どもに進んで声をかけたり、トイレの手伝いをしてくれたりしていた姿が素晴らしかったので、保護者として安心して任せられた”といった内容のご感想を複数の方からいただきました。学校だより10月号で書いた『18班での響きあいと輝き』、18班(たてわりグループ)での活動の一つの成果とも思われます。正にスローガンにある「みんな協力」です。

保護者の皆様には、午前開催、各ご家庭2名までの参観、高学年と低学年ごとの参観入れ替え、入校証や駐輪証の提示等、いろいろな面でご理解とご協力をいただいたことに深く感謝申し上げます。今年度警備会社に警備を依頼しましたが、担当してくださった警備の方からも、いろいろな学校の警備をされてきた経験から、洋一小の保護者の方のご理解とご協力に感謝と感心のコメントをいただきました。

節目の50回目の運動会。「赤」「白」「青」の子どもたちの《協力》がみられた運動会。そして「子ども」「保護者」「職員」の《協力》もみられた運動会となりました。

赤白青 みんな協力 洋一50。ありがとうございました。